



CÁMARA DE DIPUTADOS
DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

CÁMARA DE DIPUTADOS	
MESA DE MOVIMIENTO	
15 FEB 2017	
Recibido.....	N.....Hs.
Exp. N°.....	32547.....C.D.

PROYECTO DE COMUNICACIÓN
PEDIDO DE INFORME

La Cámara de Diputados de la Provincia de Santa Fe vería con agrado que el Poder Ejecutivo, a través del Ministerio de Seguridad, explicara los motivos que llevaron a distintas unidades policiales a enfrentarse con vecinas y vecinos del barrio Ludueña en la ciudad de Rosario, el pasado sábado 11 de febrero, en medio de un cortejo fúnebre. La idea es que responda a estos puntos:

-Si el Ministerio de Seguridad está al tanto de los incidentes denunciados por vecinas y vecinos del barrio Ludueña de la ciudad de Rosario durante el tránsito del cortejo fúnebre de Kevin Aguirre.

-Si el Ministerio de Seguridad dio la orden de reprimir a los policías o se trató de una decisión propia de las unidades involucradas.

-Identidad y rango de los policías que intervinieron en el operativo.

-Explicación del por qué hubo ejercicio de la violencia de parte de la fuerza.

-Fundamentos de las detenciones practicadas en el lugar.


CARLOS DEL FRADE
Diputado Provincial



FUNDAMENTOS

Señor Presidente:

Durante el sábado 11 de febrero de 2017, distintas vecinas y vecinos del barrio Ludueña alertaron sobre un operativo desmedido de parte de la policía provincial en contra de parte de la gente que se movilizaba a raíz del cortejo fúnebre que acompañaba la despedida de Kevin Aguirre, de solamente dieciséis años, que había sido asesinado en la jornada del viernes 10 de febrero.

La propia jefatura de la policía provincial reconoció esos enfrentamientos al decir que “hubo incidentes al pasar frente a una casa comunitaria efectuando disparos. Razón por la cual hay personas detenidas y secuestros de un arma de fuego”, en diálogo epistolar telefónico con nosotros.

De acuerdo a lo publicado por el diario “La Capital” de la ciudad de Rosario, el domingo 12 de febrero, “un confuso incidente en el que participaron varias patrullas policiales terminó con disparos de arma de fuego en la zona donde velaban a Kevin Nicolás Aguirre, un chico de 16 años al que mataron de un balazo por la espalda el jueves pasado a las 22.30 en Humberto Primo y Felipe Moré, en el barrio Ludueña. Lo ocurrido terminó con corridas de las personas que participaban del cortejo y algunas detenciones, con el joven que manejaba la moto en la que murió Kevin herido de un balazo en el pie y con la intervención de una fiscal de Flagrancia y funcionarios del Ministerio de Seguridad en la zona.

“Las explicaciones del incidente exponen diferencias marcadas de acuerdo a quien lo relate. Según los allegados a los familiares de Kevin cuando los deudos marchaban por calle Junín hacia el cementerio La Piedad llevando el féretro con los restos del adolescente, tanto en vehículos como a pie, espontáneamente se acercaron patrulleros que se alinearon con la caravana. Se generó así un clima de tensión donde se escucharon algunos insultos y desde los móviles partieron disparos con munición de posta de goma que desmadraron la hilera del cortejo. El jefe del cuerpo policial actuante aseguró, sin embargo, que debieron acercarse porque algunos miembros del cortejo, en sintonía con un hábito repetido en ceremonias fúnebres en algunos barrios populares, empezaron a efectuar disparos



CÁMARA DE DIPUTADOS
DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

al aire para despedir al difunto. La presencia de policías requiriendo frenar los disparos caldearon más la atmósfera por lo que se produjeron las corridas”, sostiene la nota.

Ante estos hechos es necesario tener la voz oficial del Ministerio de Seguridad para que explique por qué se hizo ese enfrentamiento y qué protocolo de actuación de coordinó entre los policías y la cartera política.

Por estas razones les pido a mis pares que acompañen el presente Pedido de Informe.


CARLOS DEL FRADE
Diputado Provincial